

Liebe Kollegin, lieber Kollege,



❖ Reform der Fahrschulerausbildungsordnung (FahrschAusbO)

am Freitag, den 02.06.2023 fand in Bergisch-Gladbach bei der Bundesanstalt für Straßenwesen ein **Workshop „Synchrones E-Learning in der novellierten Fahrschulerausbildung“** statt.

Der geschäftsführende Vorstand der Bundesvereinigung der Fahrlehrerverbände e.V. hat uns darüber wie folgt informiert:

41 Teilnehmer, darunter Vertreter von Ministerien, der BAST, Verlagen und Verbänden umfasste die Teilnehmerliste zu oben genanntem Workshop.

Die BVF wurde durch den Vorsitzenden Jürgen Kopp und Harry Bittner (BVF-AK FahrschAusbO) vertreten.

Und um es gleich vorwegzunehmen: Dem Versuch, den sogenannten synchronen digitalen Onlineunterricht in Fahrschulen mit der Brechstange einzuführen, wurde eine Absage erteilt.



Newsletter 12/2023

Vielmehr hervorzuheben ist die umsichtige Herangehensweise des BMDV, welche sich in einem Zeitstrahl gut darstellen lässt. Mehrfach betont wurde, dass wir uns alle ganz am Anfang einer Digitalisierung der Fahrschulunterrichte befinden.

In diesem Jahr, 2023, sollen neben dem durchgeführten Workshop, weitere Fragerunden zur Meinungsfindung durchgeführt werden. Im Jahr 2024 ist ein Referentenentwurf zu erwarten, zu dem alle Verbände angehört werden. Anschließend wird ein Rechtssetzungsverfahren eröffnet. Mit dem Abschluss des Rechtssetzungsverfahrens und der Umsetzungsphase zur neuen FahrschAusbO ist dann im Jahr 2025 zu rechnen.

In einem Eckpunktepapier wurde durch das BMDV dargestellt, dass dazu der Projektbericht OFSA II als favorisiert gilt. Alle Branchenkenner sind dazu aufgerufen zur Ausgestaltung des Projekts beizutragen. Weitere Informationen zum Eckpunktepapier zum genauen Veranstaltungsinhalt und zur Vorgehensweise im Projekt, werden wir in der Bundesvorstandssitzung im Juni darstellen, besprechen und diskutieren.

Wir senden Ihnen anbei das „Eckpunktepapier“, sowie den Link zum BMDV, auf deren Seite das „Eckpunktepapier“ veröffentlicht wurde.

<https://bmdv.bund.de/SharedDocs/DE/Artikel/StV/Strassenverkehr/novelle-fahrschuelerausbildung.html>

Vielen Dank an dieser Stelle an die Kollegen, die uns bei der Vorbereitung zu diesem Thema sehr gut unterstützt haben.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Kopp
Vorsitzender

Mit kollegialen Grüßen

Hendrik Schreiber
1. Vorsitzender